

**17.**

En medio de doce hombres médicos, destaca la figura de Eloísa Díaz Insunza (1866-1950), primera mujer en obtener autorización para realizar estudios universitarios en Chile, luego de la promulgación en 1877 del llamado «Decreto Amunátegui», norma que entró en vigencia cinco años después de la solicitud original de la profesora Antonia Tarragó para que las mujeres pudieran rendir exámenes en la Universidad. La foto corresponde a la Delegación chilena que concurrió al Congreso Científico Internacional de Medicina e Higiene de Buenos Aires de 1910, donde la doctora Eloísa Díaz participó dictando conferencias. En dicha instancia, Díaz fue distinguida como «Mujer Ilustre de América» por sus cuantiosos y valiosos aportes a la salud pública<sup>17</sup>.

---

17. (1910). Doctores Caupolicán Pardo C., Ventura Carvallo E., Octavio Maira G., Pedro L. Ferrer, Eloísa Díaz I., entre otros médicos [fotografía]. Museo Nacional de Medicina, Archivo fotográfico. Universidad de Chile. © 2022 Colección Museo Nacional de Medicina. Facultad de Medicina Universidad de Chile.

